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REQUERIMENTO N°: 75/2017  

Autoria: Aline Loubet da Silva

Os Vereadores que a este subscrevem, com assento nesta Casa Legislativa, amparada no artigo 159 do
Regimento Interno e demais disposições legais, requer após ouvida em plenário na forma regimental, ao Ilmo.
Sr.José Odorico - Secretario Municipal de Saúde, informações sobre a situação dos convênios se estão em dia
os repasses Estaduais e Federais e se não qual a dificuldade para manter os mesmos em dia, solicitamos
também informações sobre a falta de remédios nas farmácias básicas, se isso é temporário ou se não tem
prazo para ser regularizado. Justificativa: Faz-se necessário o presente requerimento pois a população e nos
como representantes do povo, precisamos saber se realmente os repasses estão em dia, para não fazermos
cobranças somente do Prefeito e sim dos órgãos competentes e devido à falta de remédios nas farmácias
básicas nos sentimos na obrigação de ter informações detalhadas sobre o motivo desta falta de remédios e
quando será solucionado o supracitado problema. Sala das Sessões, 30 de maio de 2017

   
  

 Sala das Sessões, 02 de Junho de 2017
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